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学校教育目標『夢と希望に向かって努力し、 

他を思いやる、豊かな心をもった生徒を育む』 

 

 

 

 

梅雨に入り、ジメジメした天気が続いています。 

体調には十分気をつけて生活しましょう。 
九州北部地方の梅雨入りが発表され、約２週間が過ぎよう

としています。健康管理はうまくいっていますか？梅雨どき

は一年のうちでも体調を崩しやすいシーズンです。「今日は

朝から蒸し暑くジメジメするなぁ～」という日もあれば、「昨

日は暑かったのに、今日は肌寒いなぁ～」と天気が毎日変化

します。私たちは知らないうちに天気からストレスを受け、

心身に不調が出る可能性が高くなります。こんな時こそ、健

康三原則である「運動」「食事」「休養」のバランスを意識し

た生活を送ってください。 

また、この時期は食中毒が多く発生します。家族や友人、

そして自分の健康を守るためにも、食中毒菌を①「付けない」

（手洗いを徹底しましょう。調理器具やフキンは、良く洗っ

てから消毒しましょう。）②「ふやさない」（調理後はできる

だけ早く食べましょう。食品を保存する場合は、冷蔵庫で温

度管理しましょう。）③「やっつける」（加熱はしっかり。食

品の中心部まで火を通しましょう。７５℃で１分以上が目安

です。）に十分気を遣ってください。 

６月２０日（水）～２２日（金）は、１学期末考査が予定されています。２・３年生にと

っては平成３０年度、１年生にとっては中学校入学後初めての定期考査です。現在、学習計

画表を作成し、考査に向けての準備を進めているところです。４月からの学習の成果が問わ

れる大切な試験です。心と体の調子を整え、期末考査に備えてください。 

演奏会や中体連大会がはじまりました。 

 ６月２日（土）第５８回吹奏楽祭が開催され、吹奏楽部が素晴らしい演奏を披露しました。

吹奏楽祭のトップバッターとしてのステージでしたが、緊張することなく、マーチ「ブルー

スカイ」と「ダンシングヒーロー」の２曲を堂々と演奏しました。会場からは惜しみない拍

手が鳴り響いていました。 

 ６月９日（土）１０日（日）中体連区内陸上競技大会が開催されました。陸上部一人一人

がそれぞれの種目で全力を出し切り頑張りました。次は７月に行われる市内大会です。区内

大会での課題を修正し、自己ベスト、そして、県大会出場に向けて頑張ります。 

規 矩 野 

平成３０年度 企救中学校 教育スローガン 

「場を清め」 「時を守り」 「礼を正す」 

「一人一人 一つ一つ を大切に」 



小倉南特別支援学校の皆さんと有意義な時間を過ごしました。 

６月５日（火）午後の時間を活用し、小倉南特別支援学校との交流会を実施しました。企

救中学校を代表して特別支援学級６組７名と２年生代表１５名の２２名で参加しました。最

初は緊張からかうまくコミュニケーションが取れなかったのですが、時間がたつにつれて楽

しい時間を共有することができました。次回は２学期に交流会を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校で平和学習を実施しました。 

６月１２日（火）史上初の米朝首脳会談が開催されました。両国

の首脳が世界平和に向けて意見交換をする中、企救中学校において

も、全学年で平和学習を行いました。今回は「沖縄について学ぶと

共に、平和について考える時間にしよう」を学習のめあてと設定し、

沖縄戦についての教材を活用して、各学年の状況に応じた内容で学

習しました。「沖縄のイメージ」「チビチリガマとシムクガマについ

て」「島唄の歌詞にこめられている意味」など、様々な視点から平和

について考えを深めました。 

今後も私たち一人一人が、戦争や被爆の実相などの事実を捉え、その事実を通して未来を

志向し、平和で持続可能な社会の形成者になる事を目指しながら、生徒と共に学習を深めて

参ります。各家庭におかれましても、平和について意見交換する時間を設定していただき、

ご家族で話をする機会を作っていただけたら幸いです。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

【生徒感想】 

・先日、小倉南特別支援学校の皆さんと交流会を行いました。お互いに初めて会ったので、打ち解けるのに時

間がかかりましたが、周りの先生方にサポートしてもらい話すことができました。自己紹介などを通して相手

のことも分かったと思います。最初は特別支援学校がどんな所か不安だったけど、明るく良い環境でした。小

倉南特別支援学校の皆さんが校歌紹介の時、楽しそうに歌う姿を見てホッコリしました。みんな、自分の気持

ちを懸命に伝えようと頑張っている姿はとてもかっこよかったし、心を打たれました。残りの２日間でもっと

互いのことを分かり合い理解し合って親友になりたいです。 


